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職員玄関の左わきに南天の木があります。〝難を転ずる〟の意から、
なんて ん なん てん

古来より縁起の良い木として尊重されてきました。

ここ数年は、その象徴ともいえる赤い実がならずに心配しましたが、

今年は久しぶりに彩りを取り戻しました。南天の赤い実が見守る中、信

明中学校の２学期も大詰めを迎えています。

◆全校より(11/16～12/19)

１１月１６日（木） 全校交流清掃 ～２４日（金） １１月３０日（木） ３年：松本一本ネギ収穫

１１月１７日（金） ＰＴＡ役員選考会① １２月１日（金） あおぞら学級小中交流会

１１月２０日（月） 生徒会選挙：立会演説会・投開票 〃 ＰＴＡ役員選考会②

１１月２１日（火） 生徒会選挙：決選投票 １２月４日（月） 保護者懇談会 ～１１日（月）

〃 １年：性教育講演会② １２月１２日（火） ２年：性教育講演会①

１１月２４日（金） 新入生学校見学･保護者説明会 １２月１８日（月） 生徒総会・生徒会役員引継会

１１月２７日（月） １・２年：２学期期末テスト １２月１９日（火） ２年：性教育講演会②

登校日数８６日の２学期も、いよいよ大詰めとなりました。

１１月下旬から１２月にかけても、信明中学校では全校や学年でさまざまな活動が見られました。

生徒会引継ぎ：生徒会引継ぎにつ
いては、先月号でも候補者による教室

訪問の様子を紹介しましたが、１１月２０

日（月）には立会演説会・投開票、翌２１

日（火）には決選投票が行われ、次期生

徒会の中核を担う、正副会長が選出され

ました。特に、集大成とも言える２０日

の立会演説会では、３週間にわたる選

挙活動で練り上げた自分の公約を、堂々

と主張する候補者の頼もしい姿が見られ

ました。なお、次期生徒会正副会長は、

次の３名が選出されました。

次期生徒会長がめざす「雲外蒼天～助け合いつくる
うん がい そう てん

生徒会」の実現をめざし、全校で生徒会活動をもりあ

げていきましょう。生徒会をつくりあげるのは、全校

生徒一人一人の意識と行動です。

新入生学校見学･保護者説明会：１１月２４日（金）、
小学６年生と保護者を迎え、新入生学校見学・保護者説明

会が行われました。６年生は実際の授業を参観したり、中学

校生活についての説明を受けたりして、４ヶ月後に迫った入

学に向けての気持ちを高めていました。小学校の先生方から

も「立派に活動する先輩の姿を見て、６年生も入学までの心
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構えをもつことができたと思います。中学校生活に対する不

安が大きかった６年生でしたが、実際の授業を見たり、先輩

からのお話を聞いたりして、少し安心できたようです。あり

がとうございました。」といった声が寄せられました。今回

の受け入れについては、１年生の学年生徒会が中心となって

準備を進め、当日は６年生に対してプレゼンテーションを行

いました。また、１学年全体では合唱〝信明中学校校歌〟の

発表を通し、中学生として立派に活躍している姿を見ていただくこともできました。１年生が、

〝憧れの先輩〟へと成長していることを実感できる行事となりました。

保護者懇談会：１２月４日（月）から１１日（月）までの５日間、保護者懇
談会が実施されました。保護者の皆様におかれましては、年の瀬のお忙し

い中、お時間をつくっていただき、誠にありがとうございました。そんな

中、１年生は「学習や生活に対する取り組みと進級するにあ

たっての決意」、２年生は加えて「最上級生となる上での覚

悟と具体的な取り組み方」、そして３年生は「進路選択・進

路実現に向けての最終確認」が、保護者の皆様や担任を交え

て話し合われました。今、懇談会を終えて１週間がたち、あ

のときの決意に揺るぎはないでしょうか。年末年始休業を迎

える前に、もう一度、保護者懇談会で確認した自分の取り組

みについて思い出しておきましょう。

◇懇談会、思

った以上に厳しいことが分かりまし

た。どうしても行きたい学校なので、

家での生活を見返してみて、勉強の

時間をもっと増やすことにしました。

やらずに後悔するより、やってから

後悔した方がましだと思ったので、

まずは１月の総合テストに向けてが

んばります。（３年生）

◆11/17(金)、12/１(金)、ＰＴＡ役員選考

会が行われ、令和６年度ＰＴＡ役員と令

和７年度ＰＴＡ会長が選出されました。２

月のＰＴＡ総会で紹介させていただき、

正式に新体制がスタートします。ご支

援・ご協力をよろしくお願いします。


